

Fecha: 21-10-2021

Medio: La Estrella de Concepción

Supl. : La Estrella de Concepción

Tipo: Actualidad

Título: **Región del Biobío volvió a tener 400 casos activos de covid-19**

Pág. : 2

Cm2: 223,1

VPE: \$ 306.133

Tiraje:

11.200

Lectoría:

46.615

Favorabilidad:

No Definida

Región del Biobío volvió a tener 400 casos activos de covid-19

Un total de 65 casos nuevos de covid-19 se contabilizaron en el Biobío, según el último informe, con 152.438 casos acumulados y 400 activos. De éstos, 203 están en la provincia de Concepción, 107 en Biobío y 74 en Arauco. La comuna de Los Ánge-

les presenta la mayor cantidad de casos activos, con 81; seguida de Concepción, con 67 y Cañete, con 33.

En la red regional de salud pública y privada hay 169 camas UCI y 175 camas UTI, con 43 y 39 disponibles respectivamente.

De acuerdo al reporte Covid-19 del Minsal, la región del Biobío registró 3.989 PCR informados, con 54 nuevos casos PCR positivos, lo que representa una positividad día del 1% y una positividad de la última semana del 1%.

65

casos nuevos de covid-19 registró el Biobío en el último informe de la pandemia.



AGENCIAUNO

TRABAJO DE LABORATORIO PARA DETECTAR LA PRESENCIA DEL COVID.